

Migración internacional, derechos humanos y desarrollo en América Latina y el Caribe.

Síntesis y ...

Última modificación 14.03.2006

Instituto de Investigaciones Económicas, UNAM
Centro de Documentación e Información
Programa de Servicios de Bancos de Información

INTER tips ... 2006
en información económica
Victor Medina

Migración internacional, derechos humanos y desarrollo en América Latina y el Caribe. Síntesis y conclusiones. CEPAL, LC/G.2303

La migración internacional ha sido un factor constantemente presente en la historia de los países de América Latina y el Caribe. Desde la colonia y la independencia y hasta mediados del siglo XX, la región recibió inmigrantes de ultramar, de África y Asia, cuya presencia es especialmente notoria en varios países y dejó grandes huellas. Como parte del actual proceso de globalización se ha invertido esta tendencia, lo que plantea numerosos desafíos y oportunidades.

Texto completo en formato pdf:

<http://www.cepal.org/publicaciones/Poblacion/3/LCG2303/DGE2303.pdf>